

La Russie plaide pour la poursuite du processus de paix en Syrie



Moscou, 15 juin (RHC)- La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova, a relevé qu'il est nécessaire de ne pas permettre la stagnation du processus de paix en Syrie, car cela réduirait à néant les acquis dans la lutte antiterroriste.

Au cours de sa conférence de presse hebdomadaire, Maria Zakharova a lancé une mise en garde contre les conséquences d'une stagnation du processus de paix pour la Syrie.

«Une fois de plus, nous voudrions souligner que le règlement pacifique en Syrie doit aller de l'avant. La stagnation dans ce processus est extrêmement dangereuse, car elle peut réduire à néant les acquis considérables des derniers mois dans la lutte contre les terroristes, et cela ne peut pas être toléré», a-t-elle expliqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164674-la-russie-plaide-pour-la-poursuite-du-processus-de-paix-en-syrie>



Radio Habana Cuba